

さくらジャンプ

さくら学級だより No.5

2025年(令和7年) 7月1日(火)

1学期の授業日も、残り 14 日となりました。運動会等、様々な行事がありましたが、保護者の皆様には、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、どの子ども、張り切ってがんばることができました。

今後も、保護者の皆様と力を合わせ、子どもたちの成長に向けて取り組んでいきたいと思えます。7月 22 日(火)、23 日(水)には、個人懇談を行います。よろしくお願ひします。

桜丘小学校教育目標

みんなで 学びをふかめる

心をそだてる 体をきたえる

6・7月の月目標

学校をきれいにしよう！

自らごみを拾う

掃除ビンゴにちょうせんしよう

「はあい」ではなく、「はいっ」

ことばの力をつけるために、話を聞いたり話したりする活動に取り組んでいます。まずは、相手の気持ちを考えながら聞くことができるように、読み聞かせをしたり、手話ソングを楽しんだりしています。

また、相手に聞こえる声でハキハキと話すことができるように、声の体操をしたり、トークトレーニングを楽しんだりしています。声の体操では、口をしっかりと動かす練習をしています。トークトレーニングでは、「〇〇くんの好きな食べ物は何ですか？」と聞かれたら、「イチゴ。」と答えるのではなく、「はいっ、イチゴです。」と答える練習をしています。返事をするとは、「あなたの言っていることの意味が分かりましたよ。」というメッセージであり、相手がうれしい気持ちになって、どんどん話が盛り上がるんだよということを指導しています。

野菜を育て 野菜好きに

さくら学級園の夏野菜が、収穫期を迎えました。

「採れたてのピーマンを生で食べたら、めっちゃおいしかった！」「えっ、そうなの？僕も食べてみよっと。」そんなうれしい会話が聞こえてきます。

「食べ物の好き嫌いを少なくすることは、他者との良好な関係を保つことにもつながる」と言われています。野菜を育てることを通して多様な友達と関わる中で、こども達の好き嫌いが減っていくのは、素晴らしいことだと思います。ご家庭でも、「おいしいね！」と言いながら食べていただけたらうれしいです。